

# 翼まちづくり協議会 つばさ

第2号

平成20年6月17日

発行

## 翼まちづくり協議会が発足しました！

みなさん、こんにちは！翼まちづくり協議会が3月29日の設立総会をもって正式に発足しました。住民相互のコミュニケーションづくりを行いながら、誰もが安心・安全に暮らすことができる翼小学校区を、校区内の住民・団体が互いに連携・協力しあいながら自主的・主体的に取り組んでいこうと、活動の第一歩を踏み出しました。

「垣根のない思いやりのあるまちづくり」を目指して

会長 高橋 好治

初夏の候、みなさまにはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。このたび、「翼まちづくり協議会」の会長を仰せつかりました高橋でございます。まことに微力ではございますが、地域の皆様のご助言、ご協力をあおぎ、職務に邁進していく決意でございます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて、就任にあたり、「翼まちづくり協議会の設立趣旨」をご紹介します。現在、高浜市が推進しています構造改革のうちの一つであります地域内分権の推進に伴い、「権限」と「財源」の移譲を受けて「地域でできることは、地域で行う」「地域だけでできないことは、行政と協働して行う」といった考え方のもと、地域の自主的・主体的な取組みが重要になってきます。

このような状況の中で、神明町、豊田町、湯山町の翼地区の人たちが互いに協力し、防犯及び防災体制の構築に向けた取組みを通して、住民相互のコミュニケーションづくりを行うことにより、だれもが日々の生活の中で、安心・安全に暮らすことができ、人と人とのふれあいを通してお互いを思いやる気持ちを育む「垣根のない思いやりのあるまちづくり」を目指すものであります。

皆様方のあたたかいご理解ご協力を心からお願ひ申し上げます。

翼まちづくり協議会設立総会の様子



代表者会の様子

